

EL ALCAZAR

SABADO, 12 DE SEPTIEMBRE DE 1936.

48

INFORMACION GENERAL

UNION RADIO

El Ministro de la Guerra recibió al Comandante de E.M. Estrada y a los Jefes de las milicias que luchan en los frentes. Prieto, por estar indispuesto, no asistió al Ministerio. Se reunió la segunda sección del Tribunal de Garantías para rechazar los recursos de los patronos y admitir los presentados por los obreros en relación con el asunto de los represaliados. Cita a los milicianos catalanes para que se presenten en su domicilio hoy a las siete con la conminación que tantas veces hemos comentado de que los que no lo hagan serán dados de baja. Requieren a un Secretario de Ayuntamiento para que se presente en su destino y el paradero de un camión que desde Játiva se dirigía a Maqueda. Los milicianos del batallón de Mangada, que ya fueron citados, se les vuelve de nuevo a citar para hoy a las seis y que lo hagan sin falta. Requieren también con urgencia al Capitán Bayo para que se presente en el Ministerio de Marina, en el Negociado de operaciones. Ayer llegó a Madrid Martínez Barrios con el fin de convocar a la Diputación Permanente de las Cortes para la prorrogación del estado de alarma: esto no necesita comentario; desde luego, es el colmo del doctrinarismo. No se pudo celebrar sesión por falta de número; visitó al Presidente del Consejo para darle cuenta de los trabajos de la Comisión que preside; suponemos sea la que ya indicamos que en unión del General Martínez Monge tenía por objeto la formación del Ejército.

Los funcionarios de Castellón, sin especificar qué clase de ellos, han acordado ingresar en la U.G.T. Donativos de Corbera y de Villaminaya (Toledo). De Oviedo, Aragón, Sigüenza y Córdoba se acusa actividad según la Emisora con los comentarios de siempre; manifiesta así mismo que se combate en el sector de Santa Olalla con intervención de la aviación.

El Presidente del Consejo recibió al Capitán Bayo, al Ministro de Estado y a la Nelken. Ha fallecido en Madrid el Presidente de la Academia de Medicina Dr. D. Amalio Gimeno a la edad de 84 años. La colonia "Canales de Lozoya", integrada por hijos de empleados de aquella entidad, llega a Barcelona, pero en breve regresará a Madrid. Se intenta la formación de una columna con los guardias municipales de todas las localidades españolas que están con el Gobierno de Madrid. Marcelino Domingo ha hecho unas declaraciones en París, alabando la formación del nuevo Gobierno. Italia sigue opuesta a la Sociedad de Naciones y no asistirá a la reunión del día 18. En París se reunió el Comité del Mediterráneo, estando representados el Residente General francés en Marruecos, el residente de Túnez, el Gobernador de Argelia y otros, se ocuparon de la repercusión de los asuntos de España en el África del Norte.

RADIO ITALIA

El periódico EL MENSAJERO dá cuenta de que Stalin ha quedado dictador indiscutible en Rusia, después de la eliminación de los colaboradores de Lenin.

Los ambientes comunistas se encuentran abatidos pues todos temen el ser acusados de enemigos de Stalin y enviados a Siberia. El régimen de terror es sobre todo inigualable en Ucrania Georgia, Armenia y regiones que tienen un ideal nacionalista arraigado,

....

de modo que su comunismo no tiene el mismo sentido ideológico que en los otros países.

En el Congreso nazi de Nuremberg siguen las sesiones pronunciándose importantes discursos sobre comunismo y en peligro la red internacional establecida por el Comitern que tiene dinero abundante obtenido hambreado Rusia a sus moradores y de modo que los comunistas de los diferentes países son como la legión extranjera del Comitern que trabaja o lucha en

su propio país.

Se llamó la atención sobre los asuntos de España y la acción del Frente Popular francés.

LISBOA. El Jefe del Gobierno Sr. Salazar publicó una nota confirmando que la política del Gobierno es completamente opuesta al comunismo. Los funcionarios del Estado deberán hacer profesión de fé anticomunista.

MADRID. La Legación del Perú se ha trasladado para mayor seguridad a Alicante. Respecto a los asuntos militares, hay noticias de que los nacionalistas tuvieron a 10 km. de Talavera del Tajo un encuentro favorable y que llegaron dos columnas desde Ávila a Talavera.

Conferenciaron Mola y Franco después de estas operaciones de la toma de la Sierra de Gredos que abre el camino hacia Madrid.

La rendición de San Sebastián se considera muy próxima. Desde Gibraltar hablan de un incidente de un barco norteamericano bombardeado por un submarino gubernamental. Un crucero yanqui marchó a todo vapor para prestar socorro al mercante.

RADIO BARCELONA, hace constantes investigaciones a los camaradas franceses comentando con desagrado la política de lentitud de Blúm para que empujen a éste a una activa intervención.

LONDRES. Se sabe de un incidente ocurrido en San Sebastián a una periodista extranjera que fué maltratada por los guardias "rojos". También el embajador de Francia y Madame Herbet fueron objeto de malos tratos por parte de los rojos.

RADIO BARCELONA

Venimos insistiendo en que los fusiles son para el frente y hoy repetimos que los que tengan armas y municiones los entreguen en el Parque de San Andrés. Los que así no lo hagan serán considerados como si se pusieran al servicio del faccismo.

INFORMACION ALCAZAREÑA

74 chupinazos de 15,5 cm. alternados entre mañana y noche, con los resultados de siempre; acrecentamiento del salvajismo artístico para que las generaciones venideras sepan lo que intentaban en ese aspecto nuestros enemigos, cosa, por otra parte, a tono con la tónica gene-

...

ral de su ideología y sentimientos; que tienen un carácter infrahumano - perfectamente integral. Por lo demás, comentarios sobre los éxitos de nuestras columnas, especialmente en lo que se refiere al sector de Santa Olalla, cuya noticia se propagó rápidamente entre todos, los comentarios están llenos de optimismo y se conjugaron con los consuelos y alegrías que habían proporcionado los actos religiosos de por la mañana; se consultan planos y hasta las personas más alejadas de la técnica militar consultan mapas y fraguan hipótesis sobre la marcha futura de las operaciones.

RADIO CLUB PORTUGUES

Después de la conjunción de las fuerzas de los Generales Franco y Mola, éstas se decidieron a operaciones de limpieza en la Sierra de Gredos, para liquidar algunos grupos de marxistas que andaban fugitivos. Fuerzas de Yagüe destruyeron una pequeña concentración comunista sin ninguna dificultad. Las columnas de Tella y Degado cooperaron al dominio completo del valle del Tiétar en la unión de las tropas y estas fuerzas terminada esta misión se incorporarán a la columna Yagüe para su avance sobre Madrid y Toledo, los valerosos defensores de este soportaron intenso bombardeo de Artillería pero tuvieron la satisfacción de ver volar sobre ellos aviones suyos que bombardearon la fábrica de armas y otras concentraciones marxistas en los alrededores de Toledo y barricadas que rodean el Alcázar. Los valientes defensores del Alcázar colaborarán con las tropas de Yagüe para coger entre dos fuegos a los marxistas toledanos. La locutora desmintió noticias dadas por Madrid, entre ellas la de que habíamos abandonado el Alcázar para ocupar Capuchinos y otras por el estilo; hace gala de su humorismo para comentar que fuerzas comunistas habían parado un tren - nuestro o sea de nacionalistas y que el maquinista y fogonero se habían pasado a ellos dejando el tren abandonado. Actividad de nuestra aviación: bombardeó Santander, Málaga y Cartagena causando bastantes estragos; sobre Madrid lanzaron los aviones varias proclamas en las que invitaban a la población civil para que presio-

...no al Gobierno para entregarse.

Radio Sevilla comunica que las tropas del General Franco ocuparon el valle del Tiétar y realizaron la unión con las del General Mola que, como se sabe, venían avanzando, ocupando en su totalidad la Sierra de Gredos hasta Arenas de San Pedro. Esta noticia ya la habíamos dado nosotros -dice RADIO CIUB- con la advertencia de la importancia del valle del Tiétar donde operaba Mangada, porque cerrado éste a los gubernamentales disminuyen sus disponibilidades de aprovisionamiento de ganados, frutos y hortalizas. Cuenca y Valencia no pueden distraer muchos elementos puesto que aquí ha de jugarse la última carta.

EN EL DIA DE HOY SE REALIZO UNA IMPORTANTE OPERACION AL NOROESTE Y ESTE DE TALAVERA.

Las tropas nuestras derrotaron a los marxistas en ambos frentes desalojando al enemigo de sus trincheras haciéndole 360 muertos y recogiendo 3 ametralladoras, 2 morteros, 400 fusiles, una ambulancia y numeroso material más. Entre los muertos se encontraron un capitán, un teniente y un alférez. La emisora no cita aquí el punto donde tuvieron lugar estas batallas, pero en un resumen que hace sucintamente de la marcha de todas las operaciones desde el principio de la lucha en Andalucía y al hablar de las fuerzas de Yagüe dice: SUS VICTORIAS SE ESCALONAN DESDE ALGECIRAS A TRUJILLO, GUADALUPE, TORRICO, OROPESA, TALAVERA Y EL BRAVO (El Bravo es un caserío muy próximo a Santa Olalla, en la carretera general al Este de Talavera). El General Queipo del Llano en su charla, aludió a estas operaciones dando detalles que completan los anteriores, como es el de que se encontró al Capitán muerto una nota del mando encareciendo la necesidad de reconquistar Talavera en cinco días y dice también el general que al ponerse en contacto unas y otras fuerzas se pasaron a nuestro campo 40 guardias civiles y cita los pueblos de Cerralbos, Cebolla y algunos más que no se perciben.

En el frente del N. se tomó el fuerte de Santa Bárbara de San Sebastián donde estaba el enemigo atrincherado.

Madrid habla de las zonas mineras de Puertollano y Almadén donde dice que sus reservas se conservan intactas y la interlocutora contesta a esta noticia que a estas reservas les puede ocurrir algo de lo que pasó en Río Tinto donde las fuerzas cercaron por completo a los rebeldes, obligándoles a rendirse, de modo que hoy la normalidad en aquella zona es completa. Algo así puede conseguir las columnas del Sur a su debido tiempo con estas dos zonas mineras de Almadén y Peñarroya.

En el frente de la Sierra no se acusa novedad.

En Galicia el Gobierno de Madrid quiere acusar movimientos contra las fuerzas nacionalistas, pero esto es completamente inexacto. Ya dimos cuenta de la llegada de milicias nacionalistas procedentes de Galicia, en las que por cierto figuran cuatro valientes señoritas de Vigo. Si hicieran falta estos elementos allí no los desplazarían. Además la comunicación de Radio Club y, en general de Portugal, con Galicia, es constante, lo mismo en correspondencia que en visitas personales.

En un periódico de Melilla se publican unas declaraciones del General Franco. Hablando del nuevo régimen político que se implantará en España, dice que no se adoptará ni el modelo italiano, ni el alemán, porque en España no hay problema racista; será muy semejante a Portugal. Los cargos de la administración serán técnicos y no políticos. El sistema legislativo portugués es muy aceptable. España y Portugal son dos hermanas unidas por la historia y sus relaciones serán muy estrechas, pues a España le conviene un Portugal fuerte y prestigioso. La locutora dice que acepta las declaraciones en nombre de todos los españoles que luchan al lado del Ejército nacionalista y los que le siguen con su simpatía y exclama: A LA ORDEN MI GENERAL. Así lo han entendido todos los partidos políticos que no quieren otra cosa que el resurgir nacional.

ESTA CENSURADO.